

## 事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

## 《多発バック事故事例》

- ① 目的地の入口を通り過ぎた！ あわててバック！ 後ろの車に衝突！  
※ 前進で解決しましょう（左回り、右回りで、間違えた場所に戻る）  
※ バックするしかない場合は、「車から降りて」、後ろの確認
- ② 前方の左折トラックに道を譲るためにバック！ 後ろの車に衝突！  
※ 必ず、「車から降りて」、後ろの確認  
※ 後ろの車に、バックをお願いする その際は、お互いに誘導しましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 札幌新川 信号交差点 軽乗用車とワゴン車が衝突

軽乗用車の女性死亡

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は……止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！……止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/8/24(火) 13:52

24日午前11時ごろ、札幌市北区新川の信号交差点で、軽乗用車と配達中の日本郵便のワゴン車が衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた50代の女性が心肺停止の状態と搬送され、まもなく死亡が確認されました。日本郵便の配達車を運転していた男性もケガをして、病院に搬送されています。

## 札幌丘珠 交差点 乗用車とワゴン車が衝突

男女2人ケガで搬送

乗用車側に「一時停止」の標識

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

◇「一時停止」……ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/8/24(火) 9:20

24日午前8時ごろ、札幌市東区丘珠町の道道のT字路交差点で、乗用車とワゴン車が衝突しました。この事故で、ワゴン車を運転していた40代の男性と、乗用車を運転していた20代の女性がそれぞれケガをして、病院に搬送されました。今のところ、2人とも軽傷とみられています。乗用車には男の子も乗っていましたが、ケガはありませんでした。乗用車の側に一時停止の標識があり、警察が原因を調べています。

## ゆるやかなカーブ トラック同士が正面衝突

男性4人が重軽傷

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう……自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/8/23(月) 18:35

23日午後4時ごろ、兵庫県の道路で、近くを走っていた車の運転手から、「トラック同士が衝突している。負傷者が4人いるようだ」と消防に通報がありました。消防局によりますと、2トントラック2台が正面衝突し、それぞれのトラックに乗っていたと思われる20代と30代の男性4人が、けがをしたということです。4人は、顔の打撲や足の骨を折るなどの重軽傷を負い、このうち1人は、トラックの運転席に閉じ込められ、消防隊に救助されました。現場は片側1車線のゆるやかなカーブで、それぞれのトラックのフロント部分が激しく壊れました。